

**EL MERCURIO HACE 30 AÑOS****21 de abril de 1995****ATENTADO EN OKLAHOMA.**

Personal de rescate traslada equipos de búsqueda hacia el interior del edificio federal Alfred Murrah, en la ciudad de Oklahoma, donde un autobomba destruyó el inmueble matando a decenas de personas y causando heridas a centenares. Informes extraoficiales indican que todavía hay gran cantidad de desaparecidos. En tanto, fueron emitidas órdenes de arresto para dos hombres de quienes se sospecha por el atentado terrorista.

**TENSIÓN EN BOLIVIA.** Mientras el gobierno comienza a controlar la convulsión social surgida fuertemente en los últimos días, el Congreso Pleno discute la medida del Ejecutivo de declarar el estado de sitio, previéndose que, pese a los esfuerzos de los partidos opositores, ratificará la decisión gubernamental.

**MADRID.** El líder de la oposición española, José María Aznar, fortaleció su imagen por la serenidad y sangre fría de su respuesta al atentado con que ETA quiso acabar ayer con su vida, que hoy fue señalado por el Presidente del Gobierno, Felipe González, como un ataque contra un representante legítimo de la alternativa democrática.

**HACE 50 AÑOS****21 de abril de 1975**

**COLO COLO.** Ayer se inauguró oficialmente el estadio del club albo, concretándose el anhelo de los colocolinos. El campo deportivo de Pedrero tiene capacidad para 55 mil personas.

**IMPUESTOS INTERNOS.**

Penas de presidio sufrirán las personas reincidentes en la no entrega de boletas de compraventa.

**HACE 100 AÑOS****21 de abril de 1925**

**PASEO CAPITALINO.** El funicular del cerro San Cristóbal, espléndida obra de ingeniería realizada por una compañía italiana, será inaugurado este mes.

**NUEVA AUTORIDAD.**

El claustro universitario eligió al abogado y académico don Ruperto Bahamonde como rector de la Universidad de Chile.